

NÖ. RALLYE

Julian Wagner als Zweiter am Podium

PERG/PÖGGSTALL/WEITEN. Im Raum Weiten-Pöggstall fand am Wochenende der vorletzte Lauf der österreichischen Rallye-Staatsmeisterschaft, sowie jener der Austrian Rallye Challenge statt. Die Perger Rallye Club-Starter konnten dabei Top-Ergebnisse erzielen.



Julian Wagner rast mit seinem neuen Co Pirmin Winklhofer aufs Podium.

Allen voran der Mauthausener Julian Wagner, der sich mit Hermann Neubauer ein spannendes Duell um den Sieg lieferte und am Ende als Zweiter am Podium landete. Wagner hat in der Staatsmeisterschaftswertung vor dem letzten Rennen somit weiterhin die Nase vorne. Mit dem fünften Gesamtplatz konnte sich das Rigler Racing Team bereits vorzeitig den Sieg in der Alpe Adria Rallye Trophy sichern. Gerald Rigler und sein Co

Jürgen Heigl zeigten einmal mehr, dass sie die Spitze durchaus fordern können. Eine kleine Sensation gelang dem jungen Luca Pröglhof mit seinem Rallye Club Perg-Copiloten Peter Medinger. Trotz einem schleichenden Patschen auf der zweiten Sonderprüfung und einem Dreher auf der Sonderprüfung fünf erreichte das Rookie Rallye Team den 14. Gesamtrang, sowie den

Klassensieg. Am 39. Gesamtplatz beendeten Franz Panhofer und sein Co Peter Kolm die Rallye in der Wertung der „Historischen“ ebenfalls mit einem Klassensieg. Mit dem Erreichen der Zielrampe erreichten Christian und Theresa Gassner ihr persönliches Ziel. Schnellste Starter mit Heckantrieb waren Manfred Hinterreiter und Christian Tinschert. Im Mercedes

190 2,3 16V raste das Duo auf Gesamtrang 20 sowie zum Klassensieg. Darüber hinaus jubelten beide über den dritten Gesamtplatz in der Alpe Adria Rallye Trophy.

Schock auf Heimreise: Bolide in der Donau versunken

Bei der Rückreise von der Rallye folgte für die beiden Assen am Sonntag dann der große Schock – aus noch ungeklärter Ursache löste sich der Autoanhänger mit dem darin verladenen Mercedes-Rennbolide und ging bei Yspersdorf in der Donau unter. In einem spektakulären Einsatz glückte mit Hilfe der Feuerwehren Persenbeug, Weins-Yspersdorf und Amstetten sowie einer Tauchergruppe des NÖ Landesfeuerwehrverbandes die Bergung. Die Rallye-Saison ist somit für das Duo Hinterreiter/Tinschert vorzeitig zu Ende. ■



Am 22. September matchten sich die Golfer in Perg.

Foto: Golfclub Perg-Karlingberg

GOLFEN

Bezirksmeisterschaft

PERG. Seit zehn Jahren gab es endlich wieder eine Bezirksmeisterschaft in Golf und diesmal sogar in der Bezirkshauptstadt Perg am ÖGV Golfplatz Perg-Karlingberg. Engagierte Golfer aus vielen verschiedenen Clubs matchten sich bei strahlendem Sonnenschein und tollem Panorama am Karlingberg um den Bezirksmeistertitel. Zur Freude des Golfclubs Perg-

Karlingberg konnte der Titel im eigenen Club behalten werden. Das Wetter und die Golfanlage zeigten sich von der besten Seite und die Gastronomie verwöhnte die Spieler mit einem Halfway Snack und nach dem Turnier mit einem tollen Buffet. Der Bezirksmeistertitel 2019 ging an den Golfspieler Johannes Riegler aus Schwertberg vom Golfclub Perg. ■

TISCHTENNIS

Mauthausen führt Bundesliga-Tabelle an

MAUTHAUSEN. Was für ein Saisonstart für das Tischtennis-Team des ASKÖ Glas Wiesbauer Mauthausen! Nur eine Woche nach dem Vize-Titel im Cup und den damit verbundenen vier Bonuspunkten für die Liga lief es auch beim Meisterschaftsstart ganz nach Wunsch. Da sowohl Stockerau als auch Wels Punkte abgaben, führen die Do-

naumärkter nach dem Auftaktsieg gegen die SPG Linz nun sensationell die Bundesliga-Tabelle an. Andy Pereira bestätigte am Sonntag erneut seine Überform. Der Kubaner wies in den Einzelspielen Lubomir Pistej und Thomas Grininger in die Schranken und war beim 4:1-Heimsieg an der Seite von Simon Pfeffer auch im Doppel erfolgreich. ■



Erfolgreiche Wiesbauer-Boys: (v.l.) Bernhard Kinz-Presslmayer, Simon Pfeffer und Andy Pereira liegen nach dem Sieg gegen Linz auf Platz eins.

Foto: ASKÖ Glas Wiesbauer Mauthausen